

LAS TRES SOCIEDADES DE PRIMARIA ESTÁN TRABAJANDO PARA LLEGAR A "LA CONVERGENCIA TOTAL"

Semfyc, Semergen y SEMG, dispuestas a crear una sociedad única de Familia

→ Las sociedades científicas que representan a los médicos de Familia trabajan en "la convergencia total" para crear una entidad única y más fuerte.

Los presidentes de Semergen, Semfyc y SEMG, Julio Zarco, Josep Basora y Benjamín Abarca, respectivamente, trabajan para lograr "la convergencia total" de las tres sociedades de primaria con el objetivo a medio-largo plazo de crear una sociedad única que represente a todos los médi-

cos de Familia. A pesar de los avances promovidos desde el Foro de Primaria y ante la pasividad política de las administraciones sanitarias, las entidades buscan poner los intereses de la profesión por encima de los particulares para que el primer nivel asistencial progrese.

PÁG. 7



Julio Zarco.

Josep Basora.

Benjamín Abarca.

MARTÍNEZ OLMOS SUBRAYA LA NECESIDAD DE REASIGNAR RECURSOS

Los presupuestos generales harán 'un guiño' al sector farmacéutico

El secretario general de Sanidad, José Martínez Olmos, manifestó ayer en Santander, en un curso de verano de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo sobre el sector farmacéutico, que "los Presupuestos Generales del Estado incluirán ya un guiño al plan sectorial de los laboratorios". En cuanto al debate sobre si la financiación debe ser

Deja en manos de la Subcomisión del Pacto la financiación finalista para Sanidad

finalista para Sanidad, comentó que espera que "la Subcomisión del Pacto se pronuncie al respecto". También anunció

El Ministerio recurrirá si Galicia decide financiar sólo los fármacos más baratos

que si Galicia excluye de la financiación los fármacos más caros, el ministerio recurrirá.

PÁG. 4



José Martínez Olmos.

[EL REPORTAJE DEL DÍA PÁG. 6]

Los médicos ingleses toman el control del sistema

El nuevo Gobierno del Reino Unido ha presentado un plan que pretende reformar el Servicio Nacional de Salud, otorgando más poder de decisión y de autogestión a los profesionales.



Exterior del Saint Mary's Hospital en la capital londinense.

¿De qué sirven muchos años si los vivimos en la ociosidad o si soñamos más en vivir que en vivir honradamente? VALERIO MÁXIMO

DYRK1A regula la replicación de las células troncales neuronales

La cantidad de proteína cinasa DYRK1A determina la correcta replicación de las células madre en el cerebro adulto, según un estudio que se publica hoy en *Cell Stem Cell* y en el que participan grupos investigadores de varios centros dirigidos por científicas españolas.

PÁG. 11

Aminoácidos 'de diseño' para reprogramar el código genético

El científico Jason W. Chin ha recibido la *EMBO Gold Medal 2010* por su trabajo en el campo de la biología molecular y el desarrollo de nuevos aminoácidos, que son un paso más hacia la reprogramación del código genético.

PÁG. 12

Un análisis de sangre detecta las complicaciones en MCH

La determinación del péptido C-terminal del procolágeno tipo I permite detectar a los pacientes con miocardiopatía dilatada y con más riesgo de complicaciones asociadas al engrosamiento del ventrículo izquierdo.

PÁG. 13

Índice de riesgo molecular para predecir la respuesta en Hodgkin

Investigadores españoles han revelado en *Blood* un modelo predictivo multigénico capaz de identificar qué pacientes con linfoma de Hodgkin podrían beneficiarse de abordajes terapéuticos alternativos a la quimio clásica.

PÁG. 14

La leptina y grelina, implicadas en recuperar peso tras una dieta

Según publican en *The Journal of Clinical Endocrinology & Metabolism*, un equipo del Ciberobn ha observado que las hormonas leptina y grelina influyen en la recuperación del peso después de una dieta.

PÁG. 17

Un derivado sintético de la AR, eficaz en procesos tumorales

Una tesis elaborada por Aintzane Apraiz, de la Universidad del País Vasco, en Bilbao, pone de manifiesto que un derivado sintético del ácido retinoico (AR) tiene elevada eficacia en ciertos procesos tumorales.

PÁG. 18



Clovate
17-Propionato de Clbetasol
CREMA 30g



Betnovate
17-Valerato de Betametasona
SOLUCIÓN
CAPILAR 60g



Emovate
17-Butirato de Clbetasona
CREMA 30g

